

令和3年12月24日

保護者様

都城市立梅北小学校
校長 前田 定教

冬季休業中の過ごし方、緊急連絡について

師走の候 皆様におかれましては、益々ご健勝にてお過ごしのことと拝察いたします。また、日頃より本校教育活動にご理解ご支援を賜りまして、誠にありがとうございます。

さて、明日より冬休みを迎えます。事故やけがなく有意義な時間となりますように下記の点に注意してお過ごしいただきますようお願いいたします。

記

1 事故の防止

年末年始は、地域の文化や伝統を体験する有意義な時期である反面、開放的な気分に押し流され、事故等が発生しやすい時期です。特に、年末年始ということで交通量が増えることが予想されますので、交通安全に気をつけてください。横断歩道の渡り方、自転車の乗り方など交通ルールを守れるようご家庭でもご指導ください。

2 新型コロナウイルス感染症に関する注意

昨年度もこの時期新型コロナウイルスへの感染が拡大しました。現在国内のオミクロン株の感染拡大傾向も気になるところです。そこで、今後も感染予防対策の継続をお願いします。手洗い、うがい、マスクの着用など、これまでと同様の取組をお願いします。

なお、お子さんやご家族が新型コロナウイルス感染症の陽性や濃厚接触者に特定された、または特定される可能性が高い場合は、学校までご連絡ください。

3 緊急の場合の連絡

休み中のお子さんの事故、お子さんやご家族の新型コロナウイルス感染等に関する
ことについて、緊急を要する場合は、学校または校長・教頭まで連絡をお願いします。

なお、年末年始の休日（12月29日から1月3日）は、学校の留守番電話を活用させていただきます。